

Schützenfest 2020 goes online – symbolische Eröffnungszereemonie per Livestream

Trotz der schwierigen Zeiten möchte die Landeshauptstadt Hannover die fast 500-jährige Stadtkultur würdigen und wahren: Der Oberbürgermeister Belit Onay wird am Freitag, 3. Juli, um 19 Uhr im Rahmen einer nichtöffentlichen Veranstaltung das Bierfass symbolisch anstecken.

Auf www.schuetzenfest-hannover.de und auf der Facebook-Seite Schützenfest Hannover wird die Tradition per Livestream übertragen – so können alle Fans des urhannoverschen Volksfestes live dabei sein und ein bisschen von der Schützenfest-Stimmung erleben.

Auch auf den Schützenausmarsch sollen die Hannoveraner*innen nicht ganz verzichten: Am Sonntag, 5. Juli, heißt es auf dem Instagram-Kanal des hannoverschen Schützenfestes (@schuetzenfest_hannover): „Im Doubliertritt, Marsch!“ Der Oberbürgermeister, Schütz*innen, Organisator*innen marschieren zwar jede*r für sich und eben doch zusammen. Wer bei diesem längsten virtuellen Schützenausmarsch dabei sein möchte, ist herzlich eingeladen mitzumachen.

So geht es: ein kurzes Video drehen, in dem man von links nach rechts durchs Bild läuft, auf Instagram als eine eigene Story posten und @schuetzenfest_hannover verlinken.